

Interaktive Lesung begeisterte Schüler

Jüchen. Die Aufregung bei den Erstklässlern der Gemeinschaftsgrundschule (GGs) Jüchen war groß. Denn die Bürgerstiftung Jüchen hatte eine besondere Überraschung für die Kinder organisiert: Die bekannte Kinderbuchautorin Heidi Leenen aus Geldern las aus ihrem Buch „Der Elefantenspup – Abenteuer mit dem Zoo-Orchester“ vor.

Das Buch erzählt die Geschichte eines kleinen Pandabären, der aus China in einen Zoo kommt, in dem er zunächst niemanden kennt. Dort trifft er auf Tiere aus aller Welt, die gemeinsam ein Zoo-Orchester bilden. Die lebendig erzählte Geschichte bot den Kindern nicht nur eine spannende Reise in die Tierwelt, sondern auch in die Welt der Musik.

Leenen hatte den Klassenraum liebevoll mit Tierbildern dekoriert und die Illustrationen ihres Buches mittels eines Projektors auf eine Leinwand projiziert. Begleitet von Klängen und musikalischen Details, die ihr Mann einspielte, konnten die Kinder die verschiedenen Tiere, ihre Laute und ihre Instrumente kennenlernen. Besonders beeindruckte der Pandabär, der ein



Von links: Viola Pauls und Nina Lück, Klassenlehrkräfte, Heidi Leenen, Kinderbuchautorin, Joachim Drossert, Vorstandsvorsitzender Bürgerstiftung Jüchen.

Foto: privat

traditionelles Instrument aus seiner Heimat mitbrachte und so am Ende mit Freude in das Zoo-Orchester aufgenommen wurde. Die Veranstaltung war nicht nur ein Hörvergnügen, sondern auch interaktiv: Die Kinder durften Tierlaute nachahmen, sich in die Geschichte einbringen und die Musik erleben. Die Begeisterung war bei Kindern und Erwachsenen gleichermaßen groß. Joachim Drossert, Vorstandsvorsitzender der Bürgerstiftung Jüchen, zeigte sich erfreut über den Erfolg der Lesung: „Wenn wir das Interesse am Lesen

und die Neugier mit dieser Lesung geweckt haben, haben wir alles richtig gemacht. Lesen macht neugierig und weckt Abenteuerlust – und wer lesen kann, erfährt ein gutes Ende. Wir werden auch den anderen Grundschulen im Stadtgebiet ein entsprechendes Angebot machen.“

Die Bürgerstiftung Jüchen hat mit dieser Lesung nicht nur die Leseförderung gestärkt, sondern auch die Fantasie und Kreativität der Kinder angeregt. Ein gelungener Vormittag, der allen Beteiligten noch lange in Erinnerung bleiben wird.